



Postulat "Herisau und 'seine' Jugendwohnungen" von Einwohnerrat Roman Hutter (SVP) – Erheblicherklärung

(Grundlage und Bestandteil dieses Protokolls bilden das Postulat von Einwohnerrat Roman Hutter namens der SVP-Fraktion vom 21. Mai 2025 sowie die Stellungnahme des Gemeinderates vom 3. Juli 2025)

Eintreten ist obligatorisch.

Begründung

Wortmeldung - Roman Hutter, Postulant, SVP

Stellungnahme

Wortmeldung - Max Slongo, Gemeinderat

Diskussion

Wortmeldungen - Elisa Hochreutener, SP-Fraktion
- Peter Baumgartner, Die Mitte/EVP-Fraktion
- Regula Ritter, FDP/GLP-Fraktion
- Andreas Lehmann, Gewerbe/PU-Fraktion

Abstimmung

Die Mitglieder des Einwohnerrates sprechen sich einstimmig gegen Erheblicherklärung des Postulates aus.



Beschluss

Der Einwohnerrat

b e s c h l i e s s t :

Das Postulat "Herisau und 'seine' Jugendwohnungen" von Einwohnerrat Roman Hutter wird nicht erheblich erklärt.